



いずみ園便り

110号

ありがとう

2021. 8

発行元 社会福祉法人 出水福祉会 障害者支援センター いずみ園

鹿児島県出水市平和町 95 番地 Tel 0996-63-0120

Fax 0996-68-0130

E-mail izumien@themis.ocn.ne.jp

HP-URL <http://izumien.sakura.ne.jp>



虹夢

表紙の写真は、出水市生活環境課の発案した家庭用生ごみ処理機「キエーロ」の設置風景です。

いずみ園では、出水市の委託を受け、その製作から、個人宅への配達・設置の業務を担当させていただいておりますので、少しご紹介したいと思います。

この事業は、各家庭から排出される生ごみの減量化を促進するために企画されたもので、出水市の要請もあり、キエーロ本体の試作の段階からそれに携わり、担当者の方と様々な点について検討を重ね、現在の形となりました。庭や畑に直接埋め込んで設置する「直置きタイプ」とベランダ等にも置ける「底ありタイプ」の二種類で対応できるようになっております。

平成二十九年よりモニター期間を開始し、同三十一年より、一般家庭へ向けて販売を開始し現在までに約400機を設置しており、生ごみの減量化の一助になっていると思われれます。

当園では、就労支援事業の作業として、分場木工班においてキエーロ本体を製作し、就労移行支援事業では、黒表土の調整作業と配達・設置の作業を担当していただいております。施設利用者が積極的に関わられる作業種目であると同時に安定した収入があり、今後も大事に育てていきたい作業科目のひとつです。

また、2015年に国連で採択された、SDGs「持続可能な開発目標」の気候変動に具体的な対策を、の観点からCO2(二酸化炭素)の削減にも繋がるもので、環境面からも、たいへん貴重な事業であると考えます。

(井上)

園芸班・育苗管理

園芸班では野菜や花の苗を育てています。毎日暑い中での作業ですが、皆で協力し、一生懸命に愛情込めて育てています。育てた苗はバザーで販売したり、市内の契約している花壇などに植栽したりしています。

野菜や花の苗をたくさんの方に楽しんで頂けるようこれからも、熱中症に気を付けて、こまめに水分補給をしながら作業を頑張りたいと思います。



いずみ園の風景



苗物の切り戻し



仮植作業



種まき作業



肥料入れ作業



草刈り作業



ビニルハウスでは色々な種類の苗物を育てています



出水駅西口花壇・花苗植栽



ぜひ、キエーロをご検討されてはいかがでしょうか。

また、生ごみを処理するために使用する土は有機物として優秀で、自宅で農業をする際に有機肥料として活用することもできます。

キエーロを使うことによって生ごみを捨てたり、袋を購入したりする手間がなくなると同時に環境保護にもつながります。焼却するごみの量が減らせるので二酸化炭素の排出量が削減に貢献できるからです。

いずみ園では出水市から委託を受けて、生ごみ処理用の木製コンポスト「キエーロ」の製作と設置を行っております。

生ごみ処理機 キエーロ

理事会・評議員会

六月、理事会・評議員会を開催しました。令和二年度事業報告、令和二年度収支決算、理事・監事・評議員の選任、理事長・業務執行理事の選任など、さまざまな議事について審議し、原案通り可決しました。

新しい役員等は次の方々です。宜しくお願い致します。

理事長 宮下 明雄

理事 今村 圭介

々 矢野 ミツ

々 徳田 克郎

々 河野 文昭

業務執行理事 井上 厚志 (施設長)

監事 川中 至十真

々 滝本 俊治

評議員 富永 栄二

々 東山 義夫

々 堂前 栄二

々 桑田 俊彦

々 東 裕治

々 丸尾 重徳

々 宮川 元子

評議員選任・解任委員

々

々

苦情解決制度第三者委員

々

々

六月二十三日(本園)、

防災訓練

七月七日(分場)にて防災訓練を行いました。

コロナ禍ということ

もあり自主避難訓練と

なりましたが、皆さん、

毎年二回行っている防

災訓練で学んだことを

実践し、落ち着いて避

難することができまし

た。



グループホーム太陽避難訓練

七月三十一日、出水消防署指導の下、避難

訓練を行いました。利用者の方が消防署に通

報をし、各居室から外へ避難をしました。そ

の後、消火器の使用方法与居室の電気

コードや配線などの火災予防の確認をしてい

たきました。



交通教室

七月十四日、鹿児島県交通安全協会、出水市役所のご指導の下、交通教室を実施しました。信号機のある横断歩道の渡り方や、送迎車への乗り降りなどを実践しながら交通ルールを学びました。



私の仕事と好きなこと



小田宏樹さん 公園班で公園清掃の作業を頑張っています。公園のトイレ掃除やゴミ拾いを主にしています。みんなで協力して仲良くけがなく仕事をしています。作業以外にはゲームと映画鑑賞が好きで、最近ではPS5を買ってファイナルファンタジーをしています。家で洗濯物の取り入れやトイレ掃除、お風呂掃除の手伝いをします。お母さん、お姉さん、いつもありがとう！

室内班でしきり紙折りの作業やお茶詰め、新聞折りの作業をしています。特に新聞折りの作業が好きです。写真を撮ることが好きです。最近はお友達や花をたくさん撮っています。また、コーヒーを飲むことが日課です。家の農作業の手伝いもしています。これからも作業を頑張ります。

田中良行さん



☆利用者さんのコーナー☆



花木志朗さん 私は分場で棒脚磨きの仕事をしています。サンドペーパーを使って磨いています。ラジオを聴きながら作業しています。好きな歌が流れてきたら曲に合わせて体を動かします。週に一回のトイレ清掃作業では、グラウンドや武道館のトイレの清掃を担当しています。時々、分場のトイレも清掃しています。休みの日はipadで好きな落語等を楽しんでいます。

私は、園芸班で育苗管理をしています。**富永節子さん** きれいな花を見るため、日々、草取りや肥料入れをして、苗がどんどん大きくなっていくのを見るのが楽しいです。花のつぼみがたくさん出てきて、そのつぼみがきれいな花になる日を楽しみにして頑張ります。一番好きな花の色は白です。好きな食べ物はラーメンです♪



編集後記

連日暑い日が続いておりますが、この夏を最も熱くしてくれたのはオリンピックの選手たちでした。名勝負の瞬間をテレビで見届けた方も多かったのではないのでしょうか。特に女子バスケットボール日本代表の、短所を克服し、長所を活かすといった戦い方が見事でした。世界の高さとパワーに対し、日本は長所であるスピードやパスワーク、機動力で勝負し、最後まで諦めない姿勢で戦った結果、史上初のメダル獲得という偉業を成し遂げました。

オリンピックから学んだことを活かして私たちも頑張っていきたいものです。

(広報委員一同)

今後の予定

十月 特設バザー
防災訓練
交通教室



出水養護学校の依頼を受け、中学部3年生の総合的な学習の時間に、公園清掃の内容や働く上で大切なことなどリモートで講話をさせていただきました。

出水養護学校こもろくんの講話